

Engagement en Fraternité Franciscaine Séculière de Valérie



Aujourd’hui, je demande à m’engager dans la Fraternité Franciscaine Séculière.

Cela fait plus de 35 ans que je chemine en Famille franciscaine.

Je cherche à vivre l’Évangile dans la vie ordinaire, à la rencontre des plus pauvres, et des plus faibles, dans le respect de toute la Création, Œuvre de Dieu.

J’ai découvert dans la spiritualité de Saint François d’Assise, une résonance profonde avec ce qui m’est essentiel :

- Centrer ma vie sur le Christ doux et humble, par amour de son amour
- Dans un esprit de pauvreté pour suivre le Christ pauvre
- Dans la minorité pour mieux accueillir et rencontrer chaque personne sur son chemin de vie
- Dans un service aimant des uns pour les autres
- En fraternité universelle avec toute la Création car nous avons un seul Père
- En reconnaissant en toute personne, en particulier les plus pauvres et les plus faibles, l’image du Christ

Je trouve dans cette spiritualité une réconciliation intérieure, et avec le monde, ainsi qu’un lieu d’épanouissement de ma vie.

En cheminant avec les frères et les sœurs de la Fraternité Franciscaine Séculière :

J’ai expérimenté un accueil fraternel et riche de la grande diversité des personnes

J’ai découvert une communion fraternelle avec toute la Famille Franciscaine (Frères Franciscains et Capucins, Sœurs franciscaines, Sœurs Clarisses ...)

Nous nous aidons mutuellement, par la grâce de Dieu, à vivre l’Évangile à la manière de Saint François, dans notre vie de tous les jours, chacun selon nos appels, avec nos talents et aussi nos fragilités.

Je rends grâce à Dieu, Trine et Un, de m’avoir donné des frères et des sœurs avec qui cheminer, en Église, à la suite du Christ, dans l’esprit de St François d’Assise.

Et Je vous remercie, frères et sœurs, de m’accueillir et de m’aider à vivre, jour après jour, sur ce chemin de Vie.

Valérie Leroux